

Vpe pág:

\$265.424 Tirada: \$1.035.072 Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

5.200 5.200 Sección: Frecuencia: 0



El Arriendo ilegal de Viviendas Sociales: Un Problema Creciente

"Es crucial que el gobierno tome medidas más estrictas para controlar esta situación"

El arriendo de viviendas entregadas por el gobierno es una práctica que ha ganado terreno en los últimos años, generando un creciente malestar en la sociedad. Las viviendas sociales. construidas con recursos públicos, tienen como fin ofrecer un hogar digno a las familias de escasos recursos. Sin embargo, en muchos casos, estas viviendas terminan siendo arrendadas por los propios beneficiarios, lo que contradice el propósito original de las políticas habitacionales. Recordemos que quienes obtienen una vivienda social, esta no puede ser ni arrendada v tampoco vendida en los primeros cinco años.

El problema radica en las deficiencias en el control y la fiscalización por parte de las autoridades. A pesar de que existen leves que prohíben esta práctica, la falta de un sistema de seguimiento efectivo ha permitido que algunos beneficiarios aprovechen la situación. Los arriendos ilegales no solo son un incumplimiento de la normativa, sino que agravan las desigualdades sociales, ya que transforman lo que debería ser una ayuda para las familias más vulnerables en una fuente de ingresos para quienes no necesitan ese apoyo. Además, esta práctica contribuye a la escasez de viviendas disponibles para

auienes realmente las necesitan. En muchos casos, los arriendos se realizan a precios superiores a los del mercado local, lo que agrava la situación de otras familias que aún esperan su oportunidad para acceder a un hogar digno. Este tipo de abusos crea una competencia injusta y perpetúa la desigualdad en el acceso a la vivienda.

Es crucial que el gobierno tome medidas más estrictas para controlar esta situación. Es necesario establecer un sistema de fiscalización más riguroso, con sanciones claras para quienes incumplan la ley. Además, las políticas de asianación de viviendas deben ser más transparentes y contar con mecanismos de verificación que aseguren que las viviendas estén ocupadas por los beneficiarios originales.

Erradicar el arriendo ilegal de viviendas sociales no solo es una cuestión de justicia social, sino también de confianza en las políticas públicas. Si no se toman medidas efectivas, los recursos destinados a mejorar la calidad de vida de las familias vulnerables seguirán siendo mal utilizados. Solo con un sistema de fiscalización efectivo se podrá garantizar que las políticas habitacionales realmente cumplan con su objetivo: ofrecer bienestar a quienes más lo necesitan.